

Se suprimen DATOS PERSONALES de una persona física, en virtud de considerarse información de carácter CONFIDENCIAL, con fundamento en el artículo 137 de la Ley de Transparencia y Acceso a la Información Pública para el Estado de Quintana Roo, así como en relación a los artículos 32 y 33 de la Ley de Protección de Datos Personales en Posesión de Sujetos Obligados para el Estado de Quintana Roo; se testa 1) FIRMA, 2) NOMBRE, 3) DOMICILIO, 4) TELÉFONO 5) CURP; toda vez que su divulgación produciría una violación al Derecho a la Protección de sus Datos Personales; al no contar con el consentimiento expreso y por escrito para que dichos datos sean de dominio público no configuran un razonamiento lógico o causal legal para su obligación.

PROYECTO DE REHABILITACIÓN DE CANCHA DE FÚTBOL Y CONSTRUCCIÓN DE GRADAS

1. OBJETIVO DEL PROYECTO

REHABILITAR UNA CANCHA DE FÚTBOL DE PASTO SINTÉTICO EN LA SM 236, SOBRE LA CALLE 134 ENTRE CALLE 530 Y 49, PARA MEJORAR SUS CONDICIONES DE JUEGO Y SEGURIDAD, Y CONSTRUIR UN TECHO A LAS GRADAS YA EXISTENTES PARA ESPECTADORES, CREANDO UN ENTORNO MÁS FUNCIONAL Y CÓMODO PARA EVENTOS DEPORTIVOS.

2. PROPUESTA

PARA LA REHABILITACIÓN DE LA CANCHA DE FÚTBOL, SE PROPONE RENOVAR EL PASTO SINTÉTICO, YA QUE EL QUE SE ENCUENTRA ESTÁ EN MUY MALAS CONDICIONES, ASI COMO DARLE MANTENIMIENTO A LAS PORTERIAS Y SUSTITUIR LAS REDES DE LAS MISMAS.

ACTUALMENTE LA CANCHA CUENTA CON GRADAS PARA ESPECTADORES, PERO DICHAS GRADAS NO TIENEN TECHO, POR LO QUE ES MUY INCOMODO PARA LOS ESPECTADORES, LOS PADRES DE FAMILIA QUE VAN A VER JUGAR A SUS HIJOS SENTARSE BAJO EL SOL O INCLUSO LA LLUVIA CUANDO ES EL CASO.

LA CANCHA TAMBIEN CUENTA CON UNA MALLA QUE LA RODEA Y REDES POR ENCIMA DE LA MISMA, PARA EVITAR QUE LA PELOTA DE FUTBOL SE SALGA FUERA DE LA CANCHA A CADA RATO, POR LO QUE TAMBIEN TENDRIA QUE DARLE MANTENIMIENTO.

LA ILUMINACIÓN ES UN PUNTO IMPORTANTE A CONSIDERAR EN LA REMODELACIÓN DE ESTE ESPACIO DEPORTIVO, YA QUE MUCHOS DE LOS NIÑOS Y JOVENES QUE SE USABAN ESTA CANCHA DE MANERA REGULAR, LO HACIAN EN LA TARDE NOCHE CUANDO TERMINABAN SUS OBLIGACIONES EN CASA Y CUANDO EL SOL YA NO ERA TAN FUERTE PARA QUE PUDIERAN JUGAR MEJOR.

LA CANCHA DE FUTBOL, ESTA SITUADA A UN COSTADO DEL PARQUE COMUNITARIO DE LA 236, EL CUAL, AUNQUE LOS JUEGOS AUN ESTAN EN BUEN ESTADO, CARECE DE ILUMINACIÓN POR LAS NOCHES Y DEBIDO AL MAL ESTADO TANTO DE LAS CANCHAS, SE HA VUELTO PUNTO DE ENCUENTRO DE PERSONAS QUE SE REUNEN A TOMAR Y FUMAR EN LA OSCURIDAD PARA NO SER VISTAS.

DE IGUAL FORMA TENER EN CONSIDERACIÓN LA ACCESIBILIDAD PARA PERSONAS CON CAPACIDADES DIFERENTES Y CUMPLIMIENTO DE LAS NORMATIVAS LOCALES DE CONSTRUCCIÓN.

3. CONCLUSIÓN

ESTE PROYECTO BUSCA TRANSFORMAR LA CANCHA DE FÚTBOL EN UN ESPACIO MODERNO Y CÓMODO PARA JUGADORES Y ESPECTADORES, DANDO BENEFICIO A MAS DE 300 JOVENES QUE VIVEN EN LOS ALREDEDORES. LA PLANIFICACIÓN CUIDADOSA Y LA EJECUCIÓN PROFESIONAL GARANTIZARÁN EL ÉXITO DE LA REHABILITACIÓN, CREANDO UN ENTORNO ADECUADO PARA LA PRÁCTICA DEPORTIVA Y EVENTOS.

4. EVIDENCIA FOTOGRAFICA

